



えんだより (冬休み号)

平成30年12月21日 (金)

阿賀野市立認定こども園京ヶ瀬幼稚園

早いもので、今年も残すところ数日となりました。保護者の皆様には、幼稚園教育にご理解とご協力・ご支援をいただき、ありがとうございました。無事に2学期最終日を迎えることができました。

9月より3歳未満児の受け入れが始まり、園内で年齢の低い小さな子の声や姿を目にすることで、3歳以上児は、優しい声をかけたり、今まで以上にお兄さんお姉さんの自覚をもち、良いところ得意なことを見せたりなど心の面で大きな成長が見られました。また、3歳未満児につきましても、幼稚園での生活の流れを知り、毎日の生活の中でたくさん体験や心地よさを感じ、安心して生活を楽しむことが出来たように思います。そして何より、日々体験したことや感じたことを一生懸命言葉で伝えようとする姿から大きな成長を感じることが出来ました。

振り返ると2学期は、運動会、祖父母参観、焼き芋会、秋の遠足、京幼ふれあい祭り、幼稚園ウィーク、人形劇観劇、4・5歳児おたのしみ会、クリスマスパーティー等々、沢山の行事があり様々な体験を通し心身共に成長した姿が見られた子ども達でした。4・5歳児のお楽しみ会では、クラスの友達と共通の目的に向かって心を一つにして取り組む姿や友達の動きを感じながら自分なりに動くなどの経験を通して、クラスの高まりが見られました。何よりも、保護者の皆様のお子さんに対する温かい眼差しや励まし、称賛(言葉で褒める)が子ども達の自信となり意欲につながったのではないかと思います。ありがとうございました。

明日から3歳以上児は冬休みに入ります。お休み中は、年の瀬に向けての大掃除や新年を迎える準備のお手伝い、お正月ならではの挨拶や伝承遊び、お客様への挨拶など家族の一員として、健康で楽しいお休みを過ごしていただきたいと思います。



お知らせとお願い

○3歳未満児は25日が給食最終日となります。

26日～28日までは、お弁当持参となります。ご協力よろしく申し上げます。

○1月18日(金)の避難訓練(防災映画)は31日(木)に変更となります。

○保健だよりでもお知らせいたしましたが、インフルエンザの流行期に入っております。特に、大勢集まる場所に行く際には、マスク、うがい、手洗いを心掛け、予防に努めていただきたいと思います。

冬休みの生活について

冬休み中はクリスマス・大晦日・お正月など様々な体験が出来る時です。いつも以上に楽しいことが多くあると思いますが、健康で楽しいお休みが過ごせるように、生活面で心がけていきましょう。

☆健康な生活について

- ◆良い生活リズムを身につけることは、健康に過ごす基本になります。まずは、早寝・早起きから始めてみましょう。
- ◆お正月ならではの伝承遊び(カルタ・すごろく・トランプ等)を家族で楽しみましょう。

☆安全な生活について

- ◆冬の時期、特に注意したいことは火傷です。暖房器の前で遊ばないことや台所のガスのついていない傍では騒がない等、気を付けてください。
- ◆雪道では、遊ばないようにしましょう。飛び出しや除雪車の前後が死角となるため、危険です。雪遊びは安全な場所で保護者の目の届く中で遊びましょう。
- ◆園においても指導をしておりますが、知らない人にはついて行かない又子どもが一人で遊ぶことのないよう目を離さず保護者の管理の下でお願いします。

皆様ありがとうございました。

朝の幼稚園バスの添乗や4歳児うさぎ組に入っていたいただいていた阿部真由美先生が12月いっぱいまで退職となります。



お休み中に何かありましたら、幼稚園に連絡をお願いします。

尚、29日から1月3日までの間、園は留守になりますので、園長又は副園長まで連絡をお願いします。

年末・年始は何かと慌ただしくなりがちですが、けがや病気・事故に気をつけ、どうぞ良いお正月をお迎えください。